
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária

Estado de São Paulo

(Requerer  informações  do  Executivo  sobre  melhorias  na  Av.  José  Geraldo
Fernandes da Silva Filho localizada no bairro do Pegorelli).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, obedecidas às formalidades regimentais, seja oficiado
ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, DD. Prefeito Municipal, solicitando
informar  para  esta  Casa  de  Leis  se  consta  no  Plano  de  Obras  Municipais
melhorias na Av. José Geraldo Fernandes da Silva Filho localizada no bairro do
Pegorelli, caminho do UPA na Zona Sul, bem como o que segue;

1) Consta no Plano de Obras a execução de melhorias e manutenção da
referida via?
2) Se positivo, qual a previsão para o início e conclusão dos trabalhos?
3) Se negativo, quais os impedimentos que inviabilizam a execução? 

JUSTIFICATIVA

Considerando  que  esta  região  possui  um  grande  número  de  moradores  e
usuários,  bem como a  referida  avenida dá acesso ao UPA da Zona Sul  e  se
encontra  em  péssimo  estado  podendo  ocasionando  acidentes  por  estar  toda
esburacada e até comprometendo alguns socorros mediante a chegada no UPA.
As melhorias solicitadas para Av. José Geraldo Fernandes da Silva Filho são de
suma importante para o deslocamento seguro da população que reside no bairro.
Os estragos são visíveis, principalmente o trecho principal da avenida que está em
estado  crítico  de  conservação,  acarretando  vários  transtornos  à  população,
prejudicando  também  o  tráfego  de  veículos,  pedestres  e  ciclistas  e
desenvolvimento local. Por isso faz-se necessário que o Poder Público providencie
junto  aos  setores  responsáveis  as  melhorias  para  esta  avenida  de  suma
importância não só para o Bairro ou a região e sim para nosso Município.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 11 de março de 2021.

CELSO PEREIRA
Vereador - PSDB
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